Editores participó de ExpoTécnica 2023

Editores SRL formó parte de la oferta tecnológica de ExpoTécnica.

ExpoTécnica 2023 www.expotecnica.com.ar

El jueves 21 y el viernes 22 de septiembre se llevó a cabo ExpoTécnica de Energías, Telecomunicaciones y Servicios en el complejo Goldcenter de Parque Norte, en la Ciudad de Buenos Aires.

A la vera del Río de la Plata, y dando inicio a la primavera, el encuentro estuvo especialmente diseñado para ofrecer una oportunidad de reunión y capacitación para cooperativas eléctricas, de telecomunicaciones y de servicios públicos de todo el país.

A la vera del Río de la Plata, y dando inicio a la primavera, el encuentro estuvo especialmente diseñado para ofrecer una oportunidad de reunión y capacitación para cooperativas

En ese marco, alentado por las principales entidades representativas del sector, donde no faltaron asociaciones vinculadas con las energías renovables, los instaladores eléctricos o la comercialización de productos del área, Editores SRL, medio especializado, desplegó su oferta tanto de artículos técnicos como de capacitación y eventos del sector.

Editores SRL ya cuenta con renombre en el campo de la ingeniería eléctrica gracias a sus más de treinta años de trabajo en el sector. La edición y publicación de artículos técnicos, también de novedades tecnológicas relevantes para la industria, son las acciones con las que logró llegar directamente a la mirada interesada de ingenieros, técnicos y profesionales eléctricos. Se añaden también la organización de CONEXPO, la oferta de capacitación y la venta de libros: el primero es un congreso y exposición que abre sus puertas periódicamente en distintos lugares del interior del país; el segundo, una agenda de cursos online diseñados por especialistas sobre cuestiones técnicas puntuales, y el tercero, una librería con títulos especializados.





Editores SRL ya cuenta con renombre en el campo de la ingeniería eléctrica gracias a sus más de treinta años de trabajo en el sector

La innovación es esencial para que las empresas convivan con la nueva realidad aun en un país convulsionado. Por eso, ExpoTécnica ofreció eventos creativos y acciones conjuntas para poner menos distancia entre la oferta y la demanda, convencida de que el contacto más o menos frecuente entre proveedor y cliente es una mejoría dentro de este panorama, porque permite la comunicación directa, el entendimiento, la fidelización y las eventuales transacciones.

ExpoTécnica ofreció eventos creativos y acciones conjuntas para poner menos distancia entre la oferta y la demanda

ExpoTécnica permitió reunir a una importante cantidad de cooperativas provenientes de todo el país y que, en su gran mayoría, estuvieron representadas por gerentes y jefes de planteles, ávidos de conocer la extraordinaria oferta tecnológica disponible para ellos.

Estos agentes tuvieron oportunidad de escuchar, ver, preguntar, ensayar, sin límites, los productos y servicios expuestos, participaron de un congreso sobre los escenarios futuros de la energía, compartieron un encuentro relacionado con la influencia de las telecomunicaciones en la transformación digital, otro sobre soluciones y estrategias para la gestión y el tratamiento integral del agua potable, tuvieron oportunidad de asistir a talleres y demostraciones en vivo con instrumental de baja tensión, y compartieron un salón expositor donde más de cien marcas exhibieron tecnologías de última generación.